



Verbrennungschirurgie

Die Haut bildet die größte Kontaktfläche unseres Körpers mit der Umwelt. Sie hat viele Aufgaben und Funktionen. Sie ist ein Ausdruck unseres Selbstverständnisses.

Verbrennungen der Haut können zu schweren Schäden führen, die neben einer Entstellung des Erscheinungsbildes auch schwerwiegende Folgen für das persönliche und berufliche Leben nach sich ziehen können. Als Beispiel seien Narbenkontrakturen genannt, die zu schweren Bewegungseinschränkungen bis zum völligen Funktionsverlust der betroffenen Extremitäten führen können.

Die Plastische Verbrennungschirurgie hat zum Ziel, diese Schäden durch eine frühzeitige und optimierte Therapie auf ein Minimum zu reduzieren.

Die Therapie richtet sich nach Schwere und Ausmaß der Verletzungen und kann von lokaler Behandlung mit speziellen Salben zur Wundkonditionierung bis hin zu aufwendigen Operationen mit Hautverpflanzungen oder Lappenplastiken reichen.

Zertifizierungen



Kontakt

Asklepios Klinik St. Georg

Plastische, Rekonstruktive und Handchirurgie
Fachbereichsleiter Dr. med. Jörg Elsner
Lohmühlenstr. 5 (Haus F)
20099 Hamburg
Tel.: (0 40) 18 18-85 35 88
Fax: (0 40) 18 18-85 29 92
Sekretariat: Frau Bullerjahn
k.bullerjahn@asklepios.com
www.asklepios.com/hamburg/sankt-georg

Sprechstunden

Termine nur nach telefonischer Absprache

Privatsprechstunde Dr. Elsner

Fr 10:00 – 13:00 Uhr

Indikationssprechstunde

Mo 10:00 – 13:00 Uhr

Fr 10:00 – 12:30 Uhr

Verbandssprechstunde

Mo 13:00 – 15:00 Uhr

Fr 12:30 – 14:30 Uhr



Gemeinsam für Gesundheit www.asklepios.com



Information für Patienten

Plastische, Rekonstruktive und Handchirurgie

 **ASKLEPIOS**
Klinik St. Georg





Liebe Patientinnen, liebe Patienten,

im Fachgebiet Plastische Chirurgie werden heute Eingriffe durchgeführt, welche die Körperform und sichtbaren Störungen der Körperfunktionen wiederherstellen und verbessern. Vorwiegend werden die Folgen von Krankheit, Trauma und angeborenen Anomalien sowie altersbedingte Veränderungen des äußeren Erscheinungsbildes behandelt.

Die Plastische Chirurgie stellt eine übergreifende chirurgische Disziplin dar und beinhaltet die Rekonstruktive, Hand-, Verbrennungs- und Ästhetische Chirurgie.

Wir sind eine standortübergreifende Abteilung an der Asklepios Klinik St. Georg und dem Klinikum Harburg unter meiner Leitung. Je nach Krankheitsbild haben wir für Sie optimierte Behandlungspfade entwickelt, die ideale Bedingungen an einem der beiden Standorte beinhalten und für Sie am jeweils ausgewählten Standort eine bestmögliche Behandlung bedeuten.

An beiden Standorten werden erfahrene Fachärzte für Plastische und Ästhetische Chirurgie und Handchirurgie einen hohen Standard in der Versorgung von Patientinnen und Patienten ermöglichen.

Uns ist es wichtig, dass Sie sich bei uns gut aufgehoben fühlen. Gerne beantworten wir Ihre Fragen und gehen auf Ihre Wünsche ein.

Ihr


Dr. Jörg Elsner



Plastische und Rekonstruktive Chirurgie

Die Plastische und Rekonstruktive Chirurgie befasst sich mit der Wiederherstellung der Körperoberfläche nach Unfällen, Verbrennungen, Tumoren und bei angeborenen Fehlbildungen.

Es existiert eine große Anzahl an Techniken, die der Vielfalt der Defekte und den unterschiedlichen Anforderungen der Defektdeckung Rechnung tragen.

Dies reicht von der Spalthaut- bzw. Vollhaut-Deckung über lokale Lappenplastiken bis zu freien mikrochirurgischen Gewebetransfers. Gerade mit dieser Technik ist es möglich geworden, Gewebe mit einer definierten Blutversorgung von einer gesunden Stelle des Körpers an den Defekt zu transferieren.

Diese Eingriffe sind hochkomplex und stellen sowohl an den Operateur als auch an die Ausstattung des Krankenhauses hohe Anforderungen und haben dazu beigetragen, die Chance auf Heilung bei ausgedehnten Defekten der Körperoberfläche deutlich zu verbessern.

In unserer Klinik wird das gesamte Spektrum der Rekonstruktiven Chirurgie angeboten.



Handchirurgie

Ein sehr wichtiger Bereich der Plastischen Chirurgie ist die Handchirurgie. Viele Techniken aus der Plastischen Chirurgie finden hier Anwendung.

Durch den Einsatz der Mikrochirurgie ist es z. B. möglich geworden, abgetrennte Finger oder ganze Gliedmaßen zu replantieren.

Unabhängig davon, ob kleine oder schwere Verletzungen, ob leichte oder komplexe Erkrankungen der Hand vorliegen – wir beraten und versorgen Sie stets optimal und kompetent.

Daneben ist es unser Ziel, auch unklare oder komplexe Symptome an der Hand zu behandeln und damit nach oft langer Krankheitsdauer mit all ihren persönlichen und sozialen Folgen eine optimale Lösung und Behandlungsstrategie für unsere Patienten zu finden.

Der Fachbereich verfügt zudem über die volle Zulassung nach §37 der Berufsgenossenschaften für schwere Handverletzungen.

Wir sind außerdem Referenzklinik für die Behandlung peripherer Nervenverletzungen und der hiermit verbundenen Lähmungen am Körper.